



Sehr viele Besucher beim Sommerfest der Musikkapelle Urlaub

Bei strahlendem Sonnenschein feierte die Musikkapelle Urlaub ihr traditionelles Sommerfest vor der Dorfhalle in Urlaub.

Das Fest begann mit einem Festgottesdienst auf der grünen Wiese, der durch eine kleine Gruppe der Musikkapelle sowie einer Sangesgruppe aus den Reihen der MKU mit neuen zum Teil swingenden Liedern umrahmt wurde und bei dem es am Ende Applaus für die Sänger und Musikanten gab.

Dann zeigte die Musikkapelle Heggelbach unter der Leitung von Kathrin Schmid ihr Können und unterhielt die Gäste vom Frühschoppen bis nach dem Mittagessen mit schmissiger, moderner, flotter und auch traditioneller Blasmusik. Mit Zugaben und großem Applaus verabschiedete sich die Musikkapelle Heggelbach. Vielen Danke für Euer Spiel!



Jetzt waren die Original Falschspieler an der Reihe und führten mit Spaß und Freude am solistischen Spiel durch den Nachmittag.

Zu Kaffee, Kuchen und Eiskaffee ertönten böhmisch mährische Klänge aber auch einige Filmmelodien.

Viel zu schnell war es wieder 17:00 Uhr und damit Zeit das Fest zu beenden.

Wir bedanken uns bei allen Gästen aus Nah und Fern und laden Euch gleich zu unserem Herbstfrühschoppen am 24. Oktober 2010 nach Urlaub ein.

Wir freuen uns auf Sie